

Fruto del hermanamiento entre ambos municipios

EL AYUNTAMIENTO FOMENTA LOS INTERCAMBIOS ENTRE CIUDADANOS FRANCESES Y VILLANOVENSES

Vva. de la Cañada, 19 de dic.- La Concejalía de Cultura, Comunicación y Relaciones Institucionales va a promover el intercambio entre estudiantes y familias de Villanueva de la Cañada y Le Vésinet. La iniciativa se enmarca dentro del Convenio de Hermanamiento -suscrito el pasado mes de mayo por el alcalde Luis Partida y su homólogo francés, Alain Foy- en el que se recoge, expresamente, el apoyo de ambos ayuntamientos a este tipo de intercambios culturales.

El primer intercambio, entre estudiantes, está previsto en el primer trimestre de 2007. En enero, una delegación de alumnos del I.E.S Las Encinas visitará Le Vésinet y en marzo, un grupo de alumnos franceses viajarán a Villanueva de la Cañada.

¿Cómo contactar?

Las personas interesadas deben mandar un correo electrónico a la dirección: hermanamientos@ayto-villacanada.es, dejando constancia de sus datos personales. Desde la Concejalía, se le facilitarán los contactos de los ciudadanos de Le Vésinet interesados en el programa de intercambios.

“Ésta, sin duda, es una buena fórmula para estrechar lazos con el país vecino y especialmente para fomentar el intercambio cultural. Hay un número importante de familias y estudiantes de Le Vésinet que quieren visitar y pasar unos días en nuestro municipio durante el periodo lectivo y también en vacaciones. A su vez, ofrecen acoger en sus hogares a familias y jóvenes villanovenses”, señaló la concejal de Cultura, Comunicación y Relaciones Institucionales, Ana Luisa Delclaux, quien junto a la concejal de Servicios Sociales, Randa Sayegh, participó este fin de semana en el tradicional “Marché de Noël”, organizado en el municipio francés y que reunió a representantes de todos los pueblos hermanados con Le Vésinet.

